

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Hadiri Sosialisasi dan Pembinaan POKMASWAS di Kecamatan Sekongkan KSB

Syafuruddin Adi - SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM

Jun 8, 2022 - 18:13



Sumbawa Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Sekongkan Bawah Briptu Muhtahnisah anggota Polsek Sekongkan Polres Sumbawa Barat menghadiri kegiatan Sosialisasi dan Pembinaan Kelompok Masyarakat Pengawas (POKMASWAS) bertempat di Aula Kantor Camat Sekongkan Kabupaten Sumbawa Barat (KSB), pada senin 6 juni 2022.

Kapolres Sumbawa Barat melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, kegiatan sosialisasi dari Dinas Kelautan dan Perikanan, POKMASWAS merupakan pelaksana pengawasan di tingkat lapangan yang terdiri dari unsur tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, LSM, nelayan, petani ikan serta masyarakat maritim lainnya.

Kepala Bidang Sumber Daya dan Pengolahan Hasil Perikanan Ibu Endan Yunari dalam sambutannya mengatakan,

kami melakukan pembinaan-pembinaan dari provinsi dan kabupaten dalam hal ini memang tanggung jawab kita bersama, mari kita jaga sama-sama. Pokmaswas nanti akan bisa dikutsertakan dalam kegiatan operasi dilapangan bahkan nanti disetiap desa akan di bentuk Pokmaswas.

Selanjutnya, cabang dinas kelautan wilayah sumbawa dan sumbawa barat Bapak Lalu Eka menerangkan, bahwa diharapkan juga peran masyarakat dapat menjaga lingkungan tempat tinggal sendiri. Karena setiap orang yang dapat merugikan sumber daya ikan akan di kenakan denda dan di pidana, maka dari itulah peran Pokmaswas sebagai sumber informasi pertama terjadinya tindak pelanggaran/pidana perikanan.

"Pokmaswas merupakan pelaksana pengawasan di tingkat lapangan yang membantu pemerintah dalam upaya penyadaran hukum melalui sosialisasi dan pelaksanaan prinsip 3 M (Melihat/Mendengar, Mencatat, dan Melaporkan)" jelasnya.

Peran Pokmaswas Sebagai pelaksana di tingkat lapangan memiliki peran sebagai berikut:

- 1). Membantu pemerintah dalam pengawasan Kawasan Konservasi Perairan;
- 2). Melaporkan tindakan pelanggaran dalam pengelolaan dan pemanfaatan sumberdaya kelautan dan perikanan;
- 3). Membantu pemerintah dalam sosialisasi aturan pengelolaan sumber daya kelautan dan perikanan;
- 4). Melaporkan tindakan perusakan lingkungan di wilayah pesisir;
- 5). Mengisi logbook atau buku harian Pokmaswas yang berisi informasi mengenai kegiatan monitoring atau pengawasan, penyuluhan, dan sosialisasi yang dilakukan oleh Pokmaswas.

Perlu diketahui bahwa dalam kegiatan tersebut dihadiri, Camat Sekongkang H. Badaruddin, S.Pd. Kordinator wilayah kerja NTB BPSPL Muhamad Barmawi. Kepala Bidang Sumber Daya dan Pengolahan Hasil Perikanan Endang Yunari. Cabang Dinas kelautan wilayah sumbawa dan sumbawa barat Bapak Lalu Eka. Perwakilan dari Dinas Kelautan dan Perikanan Bapak Sugianur. Kades Sekongkang Bawah/di wakili oleh Sekdes. Bhabinkamtibmas Desa Sekongkang Bawah. Staf Kecamatan dan Staf Desa. Ketua BPD Desa Sekongkang Bawah. Perwakilan Hotel Kirana dan Anggota Pokmaswas. (Adb)